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Was ist eigentlich Spiritualität? In welchem Verhältnis stehen Spiritualität und
Religion? Sind sie untrennbar oder nur zufällig miteinander verbunden? Braucht
Spiritualität einen Gottesbezug oder ist echte Spiritualität vielleicht nur ohne Religion
möglich? Welche Rolle spielen verschiedene Formen von Spiritualität im Leben des
Individuums und der Gesellschaft? Diesen Fragen widmet sich der Band und
erschließt so erstmals das weite Feld einer philosophischen Spiritualitätsforschung.
What is spirituality? What is the relationship between spirituality and religion? Are
they inseparable or just coincidentally connected? Does spirituality need a reference to
God or is true spirituality perhaps only possible without religion? How do different
forms of spirituality affect the lives of individuals and society? This book is dedicated
to these questions and thus comprehensively explores the broad field of philosophical
research on spirituality for the first time.
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